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      Annotation

    
        
          В данной работе осуществлено проектирование электрической части пылеугольной электростанции с шестью блоками по 200 МВт. В ходе проектирования решались следующие задачи: 1. Выбор структурной схемы станции и основного электрооборудования.  2. Расчет токов короткого замыкания в характерных точках схемы.  3. Выбор электрических аппаратов, проводников, измерительных трансформаторов тока и напряжения. 4. Разработка чертежей главной схемы электрических соединений станции и конструкции распределительного устройства. Работа состоит из пяти глав. Первая глава посвящена выбору основного оборудования и главной схемы электростанции. Был осуществлен выбор генераторов, трансформаторов и автотрансформаторов. Также была выбрана схема собственных нужд электростанции и оптимальная главная схема электростанции. Во второй главе производился расчет токов короткого замыкания. Это было необходимо для третьей главы, в которой осуществлен выбор коммутационных аппаратов, измерительных трансформаторов, шин, кабелей, токопроводов и гибких проводов. Система собственных нужд электростанции, о которой говорилось ранее, стала наполнением четвертой главы. Были выбраны рабочие и резервные трансформаторы собственных нужд, коммутационные аппараты, шины, кабели и токопроводы для секций собственных нужд и их связи с другими частями электростанции. Пятая глава непосредственно связана с четвертой, так как посвящена электромеханическим процессам в системе собственных нужд. Конечным результатом всей работы стала разработка главной схемы электрических соединений, включая схему собственных нужд.
        

        
          In this work, the design of the electrical part of a dust-coal power plant with six blocks of 200 MW was carried out. During the design process the following tasks were solved: 1. Selection of the structural scheme of the station and the main electrical equipment. 2. Calculation of short-circuit currents at characteristic points of the circuit. 3. Selection of electrical devices, conductors, current and voltage measuring transformers. 4. Development of drawings of the main circuit of electrical connections of the station and the design of the switchgear. The work consists of five chapters. The first Chapter is devoted to the selection of the main electrical equipment and the main scheme of the power plant. A selection of generators, transformers and autotransformers was made. Also, the scheme of the power station's auxiliary supplies and the optimal main scheme of the power plant were selected. In the second Chapter, short-circuit currents were calculated. It was necessary for the third Chapter, in which the selection of switching devices, measuring transformers, busbars, cables, current leads and flexible wires was made. The system of the power plant's auxiliary supplies, which was discussed earlier, became the beginning of the fourth Chapter. Working and backup transformers of auxiliary supplies, switching devices, buses, cables and current lines for sections of auxiliary supplies and their connection with other parts of the power plant were selected. The fifth Chapter is directly related to the fourth, since it is devoted to electro-mechanical processes in the system of auxiliary supplies.  The final result of all this work was the development of the main electrical connection scheme including the scheme of auxiliary supplies.
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